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　皆様　こんにちは　梅雨のなか　いか

がお過ごしでしょうか。�

　早いもので皆様にお世話になりました2

月から4ヶ月が過ぎました。その間平成18

年度第1回、第2回定例会が開催されました。�

　第1回定例会は、初めての議会というこ

とで大変緊張しながら本会議、常任委員

会などで多くの議案審議をしましたが、

自民クラブの先輩議員による指導により議事の進行に気を使いながらも初めての議会

を終えることが出来ました。�

　また、自民クラブ会派内においては、積極的に意見交換をして会派のあり方や活動

方針について検討したり、議会修了後視察等を積極的に行いました。�

　第2回定例会におきましては、自分自身の中でテーマを設定して、今後行う一般質

問に向けて質問の組み立て方や、委員会においての諸先輩の駆け引きを注視しながら

学ばせて頂きました。�

　今後もより多くの事を学びながら行動し日野市民のために『住みいい　ここちいい

　いきいきのまち　日野』を目指して活動を行ってまいります。今後ともご理解ご協

力を賜りますようにお願い申し上げます。�
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市民の共通の財産であることを認識して、保全に努めましょう。�

2つの条例案が可決されました！�
第2回 定例会（6月議会）報告�

 日野私立幼稚園入園支度金貸付条例�
（平成18年10月1日施行）�

　この条例は私立幼稚園に入園する幼児の保護者に対して、入園手続き

の際、当該私立幼稚園に納入するための必要な資金を貸付け、保護者の

負担軽減を図ることにより、幼稚園教育の振興に寄与することを目的と

しています。�
�

主な要件として 【日野市内に住所を有し、私立幼稚園に入園する幼児と同一

世帯に属していること】�

内容として ◇支度金の貸付額 対象児童1人につき80,000円以内�

 ◇利　子 無利息�

 ◇貸付金の償還 貸付の日の属する月の翌月から毎月�

  末日を期限として、10回以内の均等�

  償還�

 ◇保証人 連帯保証人1人�

�

（詳しくは日野市役所　子ども部　保育課までお問い合わせください）�
�

�
�
 日野市清流保全�
 ー湧水・地下水の回復と河川・用水の保全ー に関する条例�

（平成18年10月1日施行）�

　日野市内のかけがえのない貴重な財産であ

る水と緑、安らぎを与える水辺空間を次世代

に引継ぎ、市民が深く関与し自らが行動して、

湧水・地下水の回復と河川・用水の保全を図

る条例です（要約）。用水等において土砂・

石・竹木・ごみ・汚濁物及び廃棄物等を投棄

すると罰せられることがあります！�

　市は水辺の維持保全に関するボランティア

活動を支援し、また、子どもたちが安全に遊

べる水辺を目指し、河川、用水及び湧水の保

全に向けた環境学習活動の実施に努めなけれ

ばなりません。�
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魚道前にて！�

汗をかく事をおしみません！�

足を運び現状を把握して行動します。�
   議会修了後自民クラブ所属議員は街頭での報告会や勉強会、視察を行いました。          �
   その一部を紹介します。�

　3月議会の報告会を自民クラブメンバ
ー・小川友一衆議院議員・古賀俊昭都
議会議員と共に日野駅・高幡不動駅・豊
田駅にて行いました！�

　国道20号バイパス工事視察�
平成18年度3月開通が予定され現在急ピ
ッチで工事が行われています。また、この
バイパスが開通しますと現在の国道20号
線は都道となる予定です。�

日野市クリーンセンター視察�
焼却施設及び、し尿処理施設の老朽化の程度を確
認しました！�
　焼却炉の延命をはかるためにより一層のゴミ分
別を行いましょう！�

JR中央線鉄橋下工事について視察�
「みお筋を堤防から遠ざけ、安全な堤防にする
工事」が完了しました。また、周辺住民、自治会
より長年要望されていました遊歩道が確保され
コミュニティー道路として開通しました。�



 第一中学校建て替えについて�
　現在、基本設計が行われています。基本設計は2案が検討されています。�

　第1案は、現在の校庭にプレハブ仮校舎を建て校舎を取り壊し同じ場所

に新校舎を建設する。�

　第2案は、現在の校庭に新校舎を建設して旧校舎を取り壊し校庭にする。�

　現在、PTA、自治会、育成会の代表者と校長先生が市民検討委員会に

て検討しています。また、地域の住民が利用可能なコミュニティ教室の設

置を市に要望しています。�

 日野橋～立日橋間遊歩道整備について�
　この間につきましては国土交通省との協議が必要です。現在平

成19年度予算化を目指して諸課題の打ち合わせを行うそうです。

また、ニューロシティー裏側スーパー堤防に植栽された桜が枯れて

しまいましたので新しい桜の植え替えを現在要望しています。�

地域の課題�！�

日　時 平成18年8月27日（日）　午前11時開始�

場　所 多摩川　立日橋ふもと�

会　費 1,000円�

お問い合わせは　西野まさひと友の会　TEL：042-587-4662までお願いします。�

地域の課題�！�～その後と現状～�～その後と現状～�

都市計画道路3・4・8号線ついて�
　東町区画整理地内における工事が今年度予定されてい

ます。また、日野本町5丁目付近～中央線アンダーパス～栄

町5丁目付近区間（東京都施行）については、平成20年度

末に開通予定です。この一連の工事が完了しますと市内循

環バス運行路線に向けて大きな前進だと思います。�


